

KGAL erwirbt Sachsenring-Ensemble in Köln



Mit dem Erwerb des Sachsenring-Ensembles in Köln hat der Asset- und Investment Manager KGAL sein Immobilienportfolio erweitert. Das Objekt in der südlichen Kölner Innenstadt wurde für einen Immobilien-Spezial-AIF erworben. Damit hat die KGAL Gruppe nach Hamburg, Berlin, Düsseldorf und München in den vergangenen Monaten in einen weiteren Top-Standort investiert.

Der Bürokomplex Sachsenring-Ensemble befindet sich ca. 2,5 km südlich des Hauptbahnhofs im Stadtteil Neustadt-Süd und ist gut an den öffentlichen Nahverkehr angebunden. Das 1996 erbaute Ensemble aus drei freistehenden Gebäudeteilen wurde im Jahr 2000 mit dem Kölner Architekturpreis ausgezeichnet. Es ist aktuell zu 98 Prozent vermietet und umfasst eine Mietfläche von 14.284 m² sowie 167 PKW-Stellplätze. Verkäufer der Immobilie ist die MEAG, Vermögensmanager von Munich Re und ERGO. BNP Paribas war beim Verkauf beratend für die MEAG tätig.

Köln bietet als dynamisch wachsende viertgrößte deutsche Stadt und Standort von Hochschulen, Forschungseinrichtungen, Fernsehsendern und Verlagen sowie europäischen Messen beste wirtschaftliche Perspektiven. Durch die enge Vernetzung von Wirtschaft, Wissenschaft, Medien und Kultur schafft Köln ideale Voraussetzungen für internationale und mittelständische Unternehmen sowie Forschungseinrichtungen mit hoch qualifizierten Arbeitskräften.

„Das Sachsenring-Ensemble ergänzt ideal das Portfolio der KGAL, das Immobilien in zentralen Lagen wirtschaftsstarker Wachstumsregionen Deutschlands umfasst“, sagt André Zucker, Geschäftsführer Immobilien der KGAL Investment Management GmbH & Co. KG.

Pressekontakt:

Harald Zirnstein
Telefon: +49 89 64143-861
Fax: +49 89 64143-150
E-Mail: Harald.Zirnstein@kgal.de

Unternehmen

KGAL GmbH & Co. KG
Tölzer Straße 15
40212 Düsseldorf

Internet: www.kgal.de

Über KGAL GmbH & Co. KG

ein deutscher Asset- und Investment Manager mit Sitz in Grünwald bei München, initiiert und betreut seit 1968 langfristige Realkapitalanlagen mit dauerhaften und stabilen Erträgen. Das Leistungsspektrum umfasst die Konzeption und das Management von Fonds für institutionelle Investoren. Die Qualität der KGAL Produkte in den zentralen Assetbereichen Immobilien, Flugzeuge und Infrastruktur begründet sich in der Erfahrung der hauseigenen Experten. Die KGAL Gruppe verwaltet zum 31.12.2015 ein Investitionsvolumen in Höhe von EUR 21,7 Milliarden. Aktuell werden 99.000 Investoren (inkl. Mehrfachzeichnungen) mit Beteiligungen in 116 aktiven geschlossenen Fonds betreut. Die Investoren haben der KGAL für diese Fonds Eigenkapital in Höhe von EUR 7,3 Milliarden anvertraut. In der KGAL Gruppe arbeiten 337 Mitarbeiter (Stand: 31.12.2015).